Выполнение самостоятельной (внеаудиторной) работы обучающихся в связи с переводом обучающихся
на дистанционную форму обучения на 01.06.2020г. – 06.06.2020г.

специальность  34.02.02 Медицинский массаж


ОГСЭ.03. Иностранный язык
Преподаватель: Сидоров Александр Викторович-101М

ОГСЭ.04.Физическая культура 
Преподаватель: Саночкин  Михаил Анатольевич -101М

ОП.03. Психология 
Преподаватель: Зверева Дарья Юрьевна-101М

ОП.04. Правовое обеспечение профессиональной деятельности
Преподаватель: Шалагина Александра Игоревна-201М


[bookmark: _GoBack]ОГСЭ.03. Иностранный язык
Преподаватель: Сидоров Александр Викторович-101М

	№ группа
	Дисциплина
	Дата занятия  
	Вид работы 
	Срок представления задания 
	Ответственный преподаватель по расписанию

	101М

	ОГСЭ.03. Иностранный язык
	01.06.20
04.06.20
06.06.20
	Задание
Перевести текст, выполнить послетекстовые упражнения.
Text
[bookmark: _Toc407036463]HEALTH CARE IN RUSSIA.
The characteristic feature of health care in Russia is the attention paid to the prophylaxis. 
One of the main tasks is the fight against various diseases is the early detection of the first signs of the diseases. That’s why much attention is paid to the health education of the population.
The primary medical care is provided by polyclinics. Modern polyclinics are large, they have their own laboratories and X-ray, physiotherapy (medical treatment), surgical and dental departments. There are polyclinics for adult patients and for children. Out-patients are seen at the polyclinics by district doctors.
The emergency ambulance service operates day and night and is free of charge. A person has to dial 03 for a doctor to come.
Specialized hospitals in big cities are for the treatment of particular diseases –infectious diseases and mental impairments, cancer, eye diseases and others. Nowadays there are a number of private diagnostic and consultation centers, general hospitals specialized clinics in Russia. Medical and health care is provided with compulsory and voluntary medical insurance programs set up by the State via [vaiə] private insurance companies.
Words:
1.	health care-здравоохранение
2.	district doctor-участковый врач
3.	emergency ambulance service –скорая (неотложная) помощь
4.	primary medical care- первичная медицинская помощь
5.	to be equipped with- быть оборудованным чем-либо
6.	qualitative-качественный
7.	mental impairment [im'peəmənt]-умственное расстройство
8.	medical insurance - медицинское страхование	

Ex.1 Find English equivalents. Найдите английские эквиваленты.

Раннее выявление; санитарное просвещение, взрослые пациенты, участковые врачи, работает день и ночь, надо набрать 03, определенные заболевания, обязательное и добровольное страхование.
Ex.2 Find Russian equivalents. Найдите русские эквиваленты.

the attention paid to the prophylaxis; the fight against various diseases; polyclinics for adult patients and for children; are for the treatment of particular diseases .
Ex.3 Answer the questions. Ответьте на вопросы.

1.	What is the characteristic feature of health care in Russia?
2.	Why is much attention paid to the health education of the population?
3.	What is primary medical care provided by?
4.	Is ambulance service free of charge in our country?
5.	What are specialized hospitals for?

Text
[bookmark: _Toc407036457]MEDICAL EDUCATION IN GREAT BRITAIN
In Great Britain physicians are trained in medical schools or faculties of Universities.
To enter a medical school in Great Britain candidates must pass entrance examinations in oral form. Tuition fees are charged. Most students receive financial assistance in the form of grants.
The academic year is divided into 3 terms each of 10-11 weeks duration.
Two pre-clinical years are occupied by human anatomy, biology, biochemistry and other subjects.
Students attend lectures, do dissection and practical work in labs.
Beginning with the third year, students study the methods of clinical examinations and history–taking, they have practical training in teaching hospitals. Besides the work in the wards the students attend lectures and study clinical subjects.
After passing the finals students are given the degree of Bachelor of Medicine  (B.M.)or Bachelor of Surgery (B.S.). Besides these degrees there is the degree of Doctor of Medicine (D.M.). This degree is a post graduate qualification obtained by a thesis.


Words:
in oral form - в устной форме
2. tuition - обучение
3. fee - плата
4. fee for tuition - плата за обучение
5. charge - плата, расходы
6. assistance - помощь
7. grant - стипендия
8. dissection - препарирование
9. history taking - составление истории болезни( анамнез)
10. teaching hospital - клиническая база
11. ward - больничная палата
12. degree of Bachelor of Medicine - степень бакалавра медицины
13. degree of Doctor of Medicine - степень доктора медицины (хирурга)

Ex.1 Find English equivalents. Найдите английские эквиваленты.

терапевты, факультет, семестр, посещают лекции; учебный год, оплачиваются, длительность, лаборатория, проходят практику, клинические предметы, начиная с 3-его курса, после сдачи госэкзаменов, диссертация.

Ex.3 Answer the questions. Ответьте на вопросы.	
1. Where are doctors trained in G.B.?
2. What examinations is it necessary to pass?
3. Is education in G.B. charged?
4. How many terms has the academic year?
5. What subjects do the students study?
6. What degrees are given to students in G.B. after passing the finals?

Переведите текст, выполните послетекстовые упражнения.
                                        Text
[bookmark: _Toc407036458]MEDICAL EDUCATION IN THE USA
After finishing primary school and secondary studies at the age of 18, the candidate for a medical school must complete at least three years of higher education in a college or university.
This period of college or university studies is called «the pre-medical phase». The students who are taking this course of studies preparing them for a medical school are called «pre-meds». A student applies to a medical school when he has completed pre-medical studies. The application costs approximately $ 50.
Academic achievement is the most important factor in the selection of students. In most medical schools candidates are required to pass the admission test. This is a national multiple-choice test. The test lasts about eight hours over a one-day period and include  questions in biology, chemistry, physics, mathematics, and English. Then, special admission committees have personal interviews with the applicant in order to assess the candidate's general qualities, his character and his ability to study medicine.
The competition among the applicants is very high and only about half of those who apply to medical school are accepted and begin their medical education. By the way, what we call «medical school» is «medical institute» in your country.
The curriculum of medical schools in the USA does not greatly differ from the curriculum in other  medical institutes. The basic sciences are taught largely during the first two years of medical studies. For instance, in the first year at Johns Hopkins students study anatomy, biophysics, biochemistry, physiology, bacteriology, histology and other subjects. In the second year they study microbiology, pathology, physical diagnosis, pharmacology and laboratory diagnosis.
The curriculum of the final two years includes clinical subjects. Medical students do their practicum at teaching hospitals affiliated to the medical school. Students in small groups meet their teachers in the yards and in the out-patient departments where they participate in the treatment of patients.	
At the end of four years all students receive the Degree of Doctor of   Medicine, that is the M.D. Then they must work for one year as interns. This course of training at the hospital or clinic is called an internship.
After their internship young doctors must have period of residency at the clinic. The period of residency is obligatory for all medical graduates. This period varies, depending on the specialty of the doctor. Generally, the period of residency is three or four years. For instance, residency in surgery and neurosurgery in the Johns Hopkins School of Medicine lasts four years. Residency in internal medicine,  preventive medicine and radiology- lasts for three years. After the residency, the graduate is granted a license to practice and he may work cither in government service or in private practice.
Medical schools are gradually increasing their tuition fee in all the universities of the USA. Only a small percentage of the students receive scholarships. The majority of the students have to work to pay for their studies. The government-financed universities charge less, while the tuition of the private colleges and universities is extremely high.

Ex.1 Find English equivalents. Найдите английские эквиваленты.

студенты младших курсов мединститута;   тестовый экзамен с ответами в виде множественного выбора; доктор медицины; личное собеседование; ординатор; входящий в структуру института; приемная комиссия; плата за обучение; частная практика.
Ex.3 Answer the questions.Ответьте на вопросы.

1.	What must the candidate for a medical school complete after finishing primary school?
2.	Academic achievement is the most important factor in the selection of students, isn’t it?
3.	Is the competition among the applicants high?
4.	What is the curriculum of medical schools in the USA?
5.	When do all students receive the M.D.?
6.	Is the education in the USA charged?
Примечание
Письменные задания по темам выполняются в тетради, фотографируются и отправляются преподавателю; 
устные задания сдаются индивидуально с использованием видеосвязи.

	до 16.06.20г.
	Сидоров А.В.
При затруднениях - индивидуальная консультация 
e-mail: webmailbox@list.ru 
тел.: +7-902-44-13-193



ОГСЭ.04.Физическая культура 
Преподаватель: Саночкин  Михаил Анатольевич 

	 Группа
	Дисциплина 
	Даты проведения
	Вид работы
	Сроки выполнения заданий
	Ответственный преподаватель 

	101М

	ОГСЭ.04  Физическая культура
	06.06.20
	Тема: Строевые упражнения. Развитие основных физических качеств: силы, выносливости, координационных способностей, гибкости 

Содержание учебного материала 
Выполнение комплексов общеразвивающих упражнений без предметов.
Основная литература
см. сайт колледжа, для студентов, электронная библиотека
Бишева,А.А.Физическая культура:учебник/А.А.Бишева.- Москва: ОИЦ «Академия», 2018.–448 120с. 
Задание:
Составление и выполнение комплекса упражнений для укрепления мышц брюшного пресса.
Примечание.
Результат выполнения  в форме фотоотчета отправить по адресу
Sanochkin91@mail.ru                 

	 До 13.06.20



	 Саночкин М.А.
Sanochkin91@mail.ru    



ОП.03. Психология 
Преподаватель: Зверева Дарья Юрьевна

	№ группа
	Дисциплина
	Дата занятия  
	Вид работы 
	Срок представления задания 
	Ответственный преподаватель по расписанию

	101 М
	ОП 03 
Психология
	25.05.2020
26.05.2020
	Повторно
Тема: Общение
Содержание учебного материала:
1. Явления, происходящие во время общения. Виды слушанья.
Роль общения в психическом развитии человека.
2.Коммуникация, коммуникативная компетентность, причины плохой коммуникации.

Задание:
1.Повторить лекционный материал по пройденным темам, предыдущей лекции (представленной в виде аудиолекции)
2. Прослушать аудиолекцию в приложении
WhatsApp

Примечание:
При затруднениях обратиться к преподавателю за индивидуальной консультацией по телефону или иным удобным способом.

	до 06.06.2020

	Д.Ю.Зверева 
При затруднениях - индивидуальная консультация 
e-mail: 
zve-darya@yandex.ru;
Вконтакте:
 https://vk.com/id22759300;
тел.: +7-909-007-00-34
WhatsApp: 
+7-909-007-00-34


	101 М
	ОП 03 
Психология
	27.05.2020
	Повторно
Тема: Общение
Содержание учебного материала:
1.Особенности делового общения.
Общение как одно из основных профессионально значимых качеств массажиста.
2.Особенности общения с пациентами различных возрастных групп.
Психосоциальные особенности общения лиц с ограниченными возможностями здоровья.

Задание:
1.Повторить лекционный материал по пройденным темам, предыдущей лекции (представленной в виде аудиолекции)
2. Прослушать аудиолекцию в приложении
WhatsApp

Примечание:
При затруднениях обратиться к преподавателю за индивидуальной консультацией по телефону или иным удобным способом.

	до 06.06.2020

	Д.Ю.Зверева 
При затруднениях - индивидуальная консультация 
e-mail: 
zve-darya@yandex.ru;
Вконтакте:
 https://vk.com/id22759300;
тел.: +7-909-007-00-34
WhatsApp: 
+7-909-007-00-34


	101 М
	ОП 03 
Психология
	29.05.2020
29.05.2020

	Повторно
Тема: Малые и большие социальные группы.
Содержание учебного материала:
1.Понятие малой группы и коллектива. Эффективность групповой деятельности. Организация
работы в медицинском коллективе.

Задание:
1.Повторить лекционный материал по пройденным темам, предыдущей лекции (представленной в виде аудиолекции)
2. Прослушать аудиолекцию в приложении
WhatsApp

Примечание:
При затруднениях обратиться к преподавателю за индивидуальной консультацией по телефону или иным удобным способом.
	до  06.06.2020

	Д.Ю.Зверева 
При затруднениях - индивидуальная консультация 
e-mail: 
zve-darya@yandex.ru;
Вконтакте:
 https://vk.com/id22759300;
тел.: +7-909-007-00-34
WhatsApp: 
+7-909-007-00-34


	101 М
	ОП 03 
Психология
	30.05.2020
30.05.2020



	Лекция №8
Тема: Малые и большие социальные группы.
Содержание учебного материала:
1.Сущность и виды больших социальных групп. Массовидные явления психики и их
классификация.
2. Лидерство. Стили руководства.

Лекция №9
Тема: Конфликты.
Содержание учебного материала:
1.Понятие конфликт. Виды конфликтов. Причины возникновения конфликтов. Отдельные черты
характера и особенности поведения, которые часто способствуют возникновению конфликтов.

Задание:
1.Повторить лекционный материал по пройденным темам, предыдущей лекции (представленной в виде аудиолекции)
2. Прослушать аудиолекцию в приложении
WhatsApp

Примечание:
При затруднениях обратиться к преподавателю за индивидуальной консультацией по телефону или иным удобным способом.
	до 06.06.2020

	Д.Ю.Зверева 
При затруднениях - индивидуальная консультация 
e-mail: 
zve-darya@yandex.ru;
Вконтакте:
 https://vk.com/id22759300;
тел.: +7-909-007-00-34
WhatsApp: 
+7-909-007-00-34


	101 М
	ОП 03 
Психология
	01.06.2020
03.06.2020
	Леция №10 
Тема: Конфликты.
Содержание учебного материала:
1.Стратегии разрешения конфликтных ситуаций. 2.Последствия конфликтов: положительные и
отрицательные.

Лекция №11
Тема: Конфликты
Содержание учебного материала:
1.Профилактика конфликтных ситуаций. 
2.Приемы и методы налаживания продуктивного
безконфликтного общения с пациентом.

Задание:
1.Повторить лекционный материал по пройденным темам,предыдущей лекции (представленной в виде аудиолекции)

Примечание:
1. При затруднениях обратиться к преподавателю за индивидуальной консультацией по телефону или иным удобным способом.
2. 
	до 06.06.2020

	Д.Ю.Зверева 
При затруднениях - индивидуальная консультация 
e-mail: 
zve-darya@yandex.ru;
Вконтакте:
 https://vk.com/id22759300;
тел.: +7-909-007-00-34
WhatsApp: 
+7-909-007-00-34








ОП.04. Правовое обеспечение профессиональной деятельности
Преподаватель: Шалагина Александра Игоревна

	№ группа
	Дисциплина
	Дата занятия  
	Вид работы 
	Срок представления задания 
	Ответственный преподаватель по расписанию

	201 М
	ОП.04. Правовое обеспечение профессиональной деятельности
	04. 06. 2020




















	Лекция № 10. Регулирование труда женщин и лиц с семейными обязанностями.

Задание:
I. Прочитайте лекцию, прослушайте аудио лекцию и дайте ответы на вопросы:
1.Гарантии при заключении трудового договора. Испытание при приеме на работу.
2.Перевод работника на другую работу в соответствии с медицинским заключением.
3.Работа в ночное время. Сверхурочная работа. Работы, на которых ограничивается применения труда женщин.

С методическими рекомендациями по организации самостоятельной работы по теме можно ознакомиться при прослушивании аудио лекции.

	до 
08. 06. 20
.






















	А.И. Шалагина
При затруднениях - индивидуальные консультации каждый день с 14-00 до 18-00 по телефону, Skype, WhatsApp, или можно задавать вопросы на
e-mail: alex.s15@yandex.ru 















	201 М
	ОП.04. Правовое обеспечение профессиональной деятельности
	04.06.2020













	Лекция № 11. Права семьи в сфере охраны здоровья. Права несовершеннолетних. Права беременных женщин и матерей.

Задание:
I. Прочитайте лекцию, прослушайте аудио лекцию и дайте ответы на вопросы:
1.Права и обязанности родителей в сфере медицинской помощи.
2.Права несовершеннолетних в сфере охраны здоровья.
3.Права семьи в сфере охраны здоровья.

С методическими рекомендациями по организации самостоятельной работы по теме можно ознакомиться при прослушивании аудио лекции.  

	до 
 08.06.20












	А.И. Шалагина
При затруднениях - индивидуальные консультации каждый день с 14-00 до 18-00 по телефону, Skype, WhatsApp, или можно задавать вопросы на
e-mail: alex.s15@yandex.ru 










Согласовано   01.06.2020    зав. кафедрой  Ж.В.Дородная
